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“Até aqui nos ajudou o Senhor.”

CORRA QUE A POLÍCIA VEM AÍ
Tudo sobre a nova lei contra as criptopirâmides.

Acabou a impunidade no submundo das pirâmides 
financeiras incluindo as cripto. Entenda a nova lei que 

penaliza os crimes digitais travestidos de falso multinível.
Quem assina é o Consultor de Marketing Mauro dos Anjos.
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Conheça a trajetória de sucesso desta 

campeã, do time de líderes-fundadores 
da Farmasi Brasil.
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BELFEROCCI ESTÁ POR TODO O BRASIL COMEMORANDO
RECONHECIMENTOS E LANÇAMENTOS DE PRODUTOS.

São Paulo - SP

Sorocaba - SP

Teresópolis - RJ

Aracaju - SE

Fortaleza - CE

Maceió - AL

Guaratinguetá - SP

Campos dos
Goytacazes - RJ

BRASIL
TOUR
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TIM FOLLEY 
(In memoriam)

ÁLVARO ZUÑIGA 
Fundador da Fuxion

MÁRCIA SANTOS 
Farmasi Portugal

KELLY DIAS 
Amazon Flowers
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Prevenir ou remediar?
Por  Dr. Inácio  Marchette

Repelentes de Gente
Até o PCC perdeu na pirâmide

Mas procura “Engomadinho do Bitcoin”
Mauro dos Anjos
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Vai dar cadeia
A nova legislação das criptos

O Marco Legal das Criptomoedas: 
Fim das Pirâmides?

Mauro dos Anjos

Famosos do MMN de casa nova
Márcio Frossard – Kelly Dias – Wanderlei Paz – Elda Santos 

Gessé – Waleska – Cláudio Ricko – Cleverson Daleffe

Brasileiro é condenado nos Estados Unidos
Piramideiro pega 11.000 anos de prisão

O multinível VIVER está completan-
do 15 anos, sendo uma das mais 
antigas empresas brasileiras.

O CEO Aládio Pereira (foto com 
a esposa Paola) não para de inovar e 
anunciou a novidade de outubro: no dia 
8/10 aconteceu o Workshop de lança-
mento da nova linha capilar.

Aprovado
Durante meses os produtos foram 

utilizados e aprovados em salões de 
beleza parceiros. São inicialmente 10 
itens com kits de tratamento para hidra-
tação profunda, reposição de massa e 
aminoácidos, realinhamento e cachos, 
para todos os tipos de cabelos. Após 

este “laboratório”, a nova linha Viver 
Hair foi lançada para todo o Brasil.

O evento foi em Chapecó,SC, com 
participação de empreendedores e pro-
fissionais da beleza dos três estados 
da região sul. Brevemente a Viver vai 
promover Workshops de apresentação 
nas outras regiões.

Seja Embaixador
Os salões de beleza que quiserem 

ser Embaixadores da marca na sua ci-
dade devem procurar o Atendimento 
Viver. Também os empreendedores 
que quiserem ter um PV(Ponto Viver), 
com toda a linha de suplementos, cos-
méticos, chás, além da nova linha capi-

lar Viver Hair, devem procurar o distri-
buidor na sua cidade ou o Atendimento 
Viver.

NOVA LINHA CAPILAR
VIVER HAIR

NOVA LINHA CAPILAR
VIVER HAIR

ATENDIMENTO  VIVER  HAIR
 (11) 3115-3115                         (11) 94457-4098

Aprovado Seja Embaixador
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O CEO da Fuxion Brasil, JÚLIO 
GUERRERO (à esq.na foto) confir-
mou a presença do Pres.Fundador 

ÁLVARO ZUÑIGA (à dir.na foto) no pró-
ximo dia 21 em São Paulo.

Será a primeira visita ao país do fun-
dador, que virá para o evento Estratégia 
Especial.

Reconhecendo
Este evento tem como objetivo o reco-

nhecimento dos primeiros graduados do 
plano de carreira. Também haverá um me-
gatreinamento sobre os produtos lançados 
no Brasil, com o Dr. Ivan Columbus, chefe 
do departamento0 científico da Fuxion.

Brinde
O pagamento da entrada, no valor de 

R$195,00, inclui uma caixa de produtos de 
brinde, com 28 stickers. A venda dos in-
gressos, que são em número limitado, co-
meçou no dia último dia 4, no escritório 
virtual.

Tudo Dominado
A sede brasileira da multinacional pe-

ruana Fuxion foi estabelecida em Ribeirão 
Preto,SP.

O CEO JÚLIO GUERRERO disse ao 
Loucos por Marketing:

“O planejamento operacional de ex-
pansão da Fuxion Brasil está muito bem 
estruturado. Após 7 meses de um vigoro-

so pré-marketing iniciamos em setembro 
uma história de sucesso no mercado bra-
sileiro, com a proposta de levar a Saúde 
Completa a todos os brasileiros, ou seja, a 
Saúde física, a Saúde financeira e a Saúde 
emocional”– concluiu Guerrero.

Outubro começou com a perspecti-
va de ser um mês movimentado no 
mundo do MMN. Além dos eventos 

presenciais promovidos pelas empresas, 
haverá também momentos únicos neste 
outubro.

Casamento
Já recebemos o belo convite impresso 

para o casamento de dois líderes muito 
queridos no mundo das redes, ANNE E 
RICO CAVALCANTE(foto). Eles foram 
tops na i9 Life e atualmente têm sua pró-
pria empresa, a New Life, um MMN de 
saúde que vem fazendo sucesso crescen-
te. O casório será em Recife, no dia 20, na 
Igreja Episcopal. Lá estaremos.

Farmasi
A gigante turca Farmasi fez evento de 

pré-lançamento no Brasil em dose dupla, 

sendo dia 7 no Rio de Janeiro e dia 8 em 
São Paulo. 

A Diretora Comercial SORAIA FÉLIX 
(foto) convidou o Loucos por Marketing 
com exclusividade na imprensa para par-
ticipar.

No Rio de Janeiro a cobertura foi feita 
pelo Diamante e nosso colunista Mauro 
dos Anjos; em São Paulo a cobertura ficou 
a cargo do Diamante e Master Coach Sar 
Israel.

No evento de SP estiveram presentes 
estrelas internacionais do mundo Farma-
si vindas de vários países como Portugal, 
Colômbia além da Líder nº 1 mundial, que 
veio do México.

Expo
O primeiro grande evento de outubro 

foi logo no dia 5, a EXPO ABEVD 2023, 
em São Paulo, no Blue Tree Transatlântico 

Convention Center. É considerada como a 
melhor Feira de Vendas Diretas do país, 
com muito networking, novidades, inova-
ção, grandes marcas e muito mais.

Como nas edições anteriores foi um 
grande sucesso.

Outubro promete:
casamento, eventos e exposição
Farmasi – Expo Abevd – Anne & Rico Cavalcante

Outubro tem Pres. Fundador da Fuxion
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Saúde: 
Prevenir para uma 

Vida Saudável
Saúde é definida pela Organização 

Mundial de Saúde (OMS) como “um esta-
do de completo bem-estar físico, mental e 
social, e não apenas a ausência de doen-
ças”. Portanto, a prevenção se traduz em 
promover a saúde. Saúde e qualidade de 
vida estão intrinsecamente ligadas, des-
de nossos hábitos alimentares até a com-
preensão da necessidade de suplemen-
tação para manter o equilíbrio em nosso 
organismo.

Pesquisadores e cientistas estão unidos 
na crença de que a promoção da saúde me-
lhora a qualidade de vida. O cuidado com 
a saúde e a imunidade se tornou especial-
mente relevante durante a pandemia, re-
sultando em um aumento na procura por 
suplementos nutracêuticos.

Suplementação 
Nutracêutica: 
A Importância 

da Escolha Certa
No entanto, ao escolher suplementos 

nutracêuticos, surgem dúvidas. Como de-
terminar quais vitaminas, minerais, ami-
noácidos, coenzimas, etc., nosso organis-
mo realmente precisa? A resposta não é 
simples e requer um diagnóstico inicial. 
Em caso de incerteza, optar por comple-
xos vitamínicos e polivitamínicos pode ser 
uma alternativa sólida.

É vital estar atento aos sinais que nos-
so corpo nos dá em relação a deficiências 
potenciais, como fadiga excessiva, dificul-
dades de concentração, dores pelo corpo e 

articulares, entre outros. Atender a esses 
sinais e enfrentar deficiências é funda-
mental para a prevenção de problemas de 
saúde.

Qualidade 
dos Suplementos: 
O Peso da Escolha

Escolher suplementos de qualidade 
é igualmente importante. Empresas que 
priorizam a qualidade de produção e in-
sumos têm uma vantagem significativa 
em relação àquelas que focam apenas no 
preço. 

A qualidade dos suplementos está dire-
tamente relacionada à sua eficácia. Portan-
to, para empresas de marketing multinível 
ou qualquer outro negócio, a qualidade 
deve estar no centro de suas operações 
para prosperar a longo prazo.

Finanças: 
Prevenção para uma 

Vida Financeira Estável
Quando se fala em prevenção, muitas 

vezes negligenciamos a área financeira. 
No entanto, a estabilidade financeira de-
sempenha um papel crítico em nossa qua-
lidade de vida. 

À medida que envelhecemos, nos-
sas necessidades financeiras aumentam, 
enquanto nossa capacidade de gerar re-
cursos diminui. Como enfrentar essa dis-
crepância? A resposta está na prevenção 
financeira.

Existem várias maneiras de manter um 
padrão de vida sustentável ao longo da 
vida. Evitar mudanças drásticas em nosso 
estilo de vida, baseadas em ganhos mo-

mentâneos, é fundamental. O sucesso não 
é medido apenas pelo que temos, mas pelo 
que precisamos. Sucesso é a ausência de 
necessidade.

Carreira Profissional: 
Planejamento 
para o Futuro

Na vida profissional, a prevenção tam-
bém desempenha um papel crucial. Mui-
tas vezes, somos tentados por oportunida-
des momentâneas, como fama e sucesso 
instantâneo. No entanto, é essencial olhar 
para além do presente e avaliar o que essas 
oportunidades significam para o futuro.

Estabelecer raízes sólidas e conscien-
temente escolher oportunidades que ofe-
reçam um caminho real para o futuro é 
essencial. Não se trata apenas de quanto 
ganhamos hoje, mas de como essa oportu-
nidade molda nosso futuro.

Conclusão: 
A Prevenção como 

Estilo de Vida
A prevenção é a chave para uma vida 

saudável, financeiramente estável e pro-
fissionalmente gratificante. 

Devemos agir de forma proativa em 
todas as áreas de nossas vidas, mantendo 
um equilíbrio entre o presente e o futuro. 
Lembre-se: ganhar é importante, mas pou-
par e planejar são fundamentais para ga-
rantir uma vida plena e sustentável.

INACIO MARCHETTE é psicanalista 
e empresário desde os 19 anos de ida-
de tendo atuado em vários segmentos. 
Hoje é industrial à frente de uma in-
dústria no segmento de Suplementos 
Nutracêuticos. Casado, pai de 06 fi-
lhos, Cristão e temente a Deus!!

PARA PENSAR

Prevenir ou remediar?
Por  Dr. Inácio  Marchette

Introdução: Definindo a Prevenção

P
revenir é melhor do que 
remediar, um ditado 
atemporal que continua 

a ressoar com significado em 
nossas vidas. 

Antes de mergulharmos 
profundamente na importância 
da prevenção, é crucial enten-

der o conceito. Prevenir impli-
ca tomar medidas ou se pre-
parar antecipadamente para 
evitar danos ou agir de forma 
proativa. Em essência, a pre-
venção envolve pensar antes 
de agir, agindo com precaução 
para evitar futuros problemas.

Prevenção na Saúde, Finanças e Carreira Profissional
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“Sou Waleska de Lima, 46 anos, mãe e 
esposa.

Jornalista de formação, vendedora e 
Empreendedora por paixão . 

Brasiliense, hoje morando em Curitiba, 
sempre tive paixão por liberdade geográ-
fica! 

Aos 24 anos iniciei minha carreira na 
venda direta, na Avon Cosméticos que foi 
minha grande escola.

Foi a empresa que investiu em mim 
como gestora e me capacitou para desen-
volver e formar lideranças no mercado de 
relacionamento.

Após 12 anos fui convidada a compor 
o time que implantou a venda direta no O 
Boticário, um projeto do qual tenho muito 
orgulho ! Em menos de 5 anos o canal de 
venda direta já representava 50% do fatu-
ramento do grupo .

Com passagem em grandes multina-
cionais como L’bel e Royal Prestige me 
especializei em Gestão Comercial de mul-
tinível. 

Tive a oportunidade de ser distribuido-
ra e líder na Contém 1G e consultora de 

implantação de canal na Dr Jack -
Magic Science, Beauty’in , Odorata cos-

méticos e Yes cosméticos.
Sou completamente apaixonada e en-

volvida com o mercado de venda direta. 
Através dele pude apoiar e incentivar mi-
lhares de mulheres  a conquistarem sua li-
berada financeira e de tempo .

E assim desde 2011 alio movimentos de 
empreendedorismo feminino e venda di-
reta para capacitar e profissionalizar mu-
lheres na estratégia de formação de negó-
cios sólidos e duradouros.

Atualmente sou Sócia Fundadora da 
MS| Mulher Segura, a primeira corretora 
de seguros exclusiva para mulheres e dire-
tora executiva comercial do alicerce edu-
cação, Start up que permite mães e família 
contarem com uma rede de apoio e um lo-
cal seguro para seus filhos .

Minha maior missão é contribuir com 
a experiência de 22 anos de vendas dire- 
tas e empreendedorismo para apoiar o 
maior número de mulheres no Brasil e no 
mundo.”

Depoimento de Débora AhmedDébora Ahmed 
Consultora Empresarial

C
onheço a Waleska desde os tempos da Belcorp. Na época ela era corporativo e eu líder. 
Quando a Belcorp saiu do Brasil estreitamos mais nossa amizade. Acompanhei suas 
batalhas e aplaudi suas vitórias pessoais e profissionais. Seu trabalho no campo do 

empoderamento feminino e sua capacidade de networking são incríveis!  Fizemos algumas 
parcerias e hoje tenho o prazer de trabalharmos de novo juntas neste novo projeto na Farmasi. 
Sei que escreveremos uma linda história de sucesso e, o melhor, impactaremos positivamente 
milhares de vidas. Afinal, temos esse propósito em comum.

W A L E S K A   D E   L I M A
Líder fundadora da Farmasi Brasil

W A L E S K A   D E   L I M A

Ela brilha há mais de duas décadas no universo 
das vendas diretas. No seu currículo, atuação 
em empresas como Avon, Boticário, Belcorp, 

Contém 1G e agora Waleska de Lima optou pela 
Farmasi Brasil, onde integra a linha de frente dos 
líderes pioneiros.

EXPERT – Waleska é formada em jornalismo 

e relações públicas, pós-graduada em Marketing 
e Gestão Empresarial pela FGV e Fundação Dom 
Cabral. 

Tem formação também como Master-Coach 
e analista comportamental certificado pelo SB 
Coaching. É Mentora de empreendedorismo pelo 
IVG no programa Nós Por Elas.

CONTATOS:

Waleska conta tudoWaleska conta tudo

www.linkedin.com/in/waleskadelima  

   @waleskadlima
   @mulhersegura.oficial
   @alicerceedu.pr
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O ano de 2023 tem sido verdadeira-
mente notável para a Jan Rosê. 
Desde conquistas significativas 
nos negócios, a internacionaliza-

ção e eventos em grandes estilos, recente-
mente a empresa teve a sua a Convenção 
Nacional de 2023. Este ano tem sido repleto 
de sucessos e conquistas que certamente 
ficarão para a história.

Ao longo de 2023, a Jan Rosê alcançou 
um conjunto impressionante de conquistas 
que impulsionaram o seu crescimento e a 
sua posição no mercado. 

Crescimento Sustentável: A empresa 
registrou um crescimento impressionante 
no faturamento em comparação com o ano 
anterior. Esse sucesso é resultado do tra-
balho, dedicação e de uma estratégia bem 
traçada de um corporativo sério e sólido.

Inovação Constante: Quando fala-
mos em produtos inovadores, sempre vem 

a Jan Rosê em nosso pensamento e mais 
uma vez empresa se destaca pela inovação 
nos lançamentos em sua convenção: “Lan-
çamos produtos revolucionários que estão 
impactando positivamente a vida dos nos-
sos consultores e clientes” – Dayana Zonin 

– Diretora de Inovação.
Sustentabilidade: A Jan Rosê se orgu-

lha muito das práticas comerciais sustentá-
veis que ela adota, reduzindo o impacto am-
biental e contribuindo para um futuro mais 
verde.

U
m dos pontos altos deste incrível ano 
foi a  Convenção Nacional de 2023, 
que se revelou uma experiência trans-

formadora para todos os participantes. Rea-
lizada em um local deslumbrante em São 
Paulo/SP, a convenção reuniu consultores, 
parceiros e líderes de todo o país.

Alguns destaques da Convenção Na-
cional de 2023, incluem:

Painel com líderes: Os líderes Red 
Jans, foram convidados para um quadro 
de perguntas e respostas e compartilharam 
insights valiosos e inspiradores durante o 
painel.  

Apresentações Inovadoras: As mais 
recentes inovações e lançamentos de pro-
dutos durante a convenção, gerando entu-
siasmo entre os participantes e líderes.

Reconhecimento e Celebração: Re-
conhecemos e celebramos as realizações 
excepcionais de nossos líderes, destacando 
a importância de suas contribuições para o 
sucesso da empresa, com área vip e atendi-
mento exclusivo para seus maiores líderes.

Enquanto celebramos os sucessos de 
2023,  também olhamos para o futuro com 
otimismo. Continuaremos a buscar a exce-
lência em nossas operações, a inovação em 

nossos produtos e a satisfação de nossos 
clientes. A nossa empresa está comprometi-
da em fazer de 2023 apenas o início de uma 
jornada ainda mais emocionante e bem-su-
cedida.– Analisa Dalair Zonin presidente da 
Jan Rosê.

E como a empresa é diferenciada e 
comprometida, com seriedade no trabalho, 
ainda anunciaram a data e cidade da pró-
xima convenção, quando serão celebrados 
os 30 anos de empresa. Será a sua primeira 
convenção internacional, a ser realizada na 
cidade sede da Jan Rosê, em Curitiba/PR, 
no dia 22 de setembro de 2024.  

Convenção 2023Convenção 2023

Convenção Nacional de 2023: Um Evento Inesquecível:Convenção Nacional de 2023: Um Evento Inesquecível:

A empresa celebra ainda o envio do primeiro lote de produtos 
para a Europa. Serão mais de 15 produtos comercializados 
no exterior que já tem seu pré-cadastro aberto e em breve 

começarão as operações de vendas. E com data de evento oficial 
marcada para 20 de janeiro de 2024, em Lisboa, Portugal.

Porfólio europeuPorfólio europeu
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D
iz o dito popular que ladrão que rou-
ba ladrão teria 100 anos de perdão, 
mas o PCC não concorda com isso. 

A organização criminosa oferece recompen-
sa por informação que leve à localização 
do também criminoso Gustavo de Macedo 
Diniz, conhecido como "Engomadinho do 
Bitcoin". Com sua suposta empresa ByBot 
prometia rendimentos de 15 a 25% mensais 
através de um suposto trabalho com Bitcoin.

Mas informes obtidos pelo Programa 
Balanço Geral, da Record, revelam o possí-
vel paradeiro do Engomadinho: a cidade de 
Bangkok, na Tailândia.

Entenda o caso
O "Engomadinho do Bitcoin" Gustavo 

Macedo Diniz é natural de Mogi das Cruzes, 
na Grande São Paulo. Não se sabe como, 
caiu nas graças da organização criminosa 
PCC (Primeiro Comando da Capital). En-
tão recebeu vultosa soma, fala-se em R$30 
milhões, prometendo multiplicar o capital. 
Mas logo depois sumiu com o dinheiro de 
todos os 45 mil investidores, cerca de R$70 
milhões.

De onde se depreende que criptopirâmi-
de é crime até no submundo do crime.

Até o PCC perdeu na pirâmide.
Mas procura “Engomadinho do Bitcoin”

Repelentes de Gente
D

ez em cada dez grandes líderes que 
ficam milionários no Multinível 
têm uma estranha capacidade, em 

maior ou menor grau, de atrair pessoas. 
Na Psicologia, a capacidade de se relacio-
nar com pessoas se chama SOCIABILIDA-
DE. Inclusive há testes psicológicos que 
medem o grau de sociabilidade da pessoa.

Contudo, do lado oposto, boa parte de 
quem não teve sucesso no MMN, não con-
seguindo formar grandes redes, ao invés 
de atrair gente, possui uma espécie de Re-
pelente de Pessoas. 

Traduzindo em miúdos: têm uma bai-
xa sociabilidade que é, como vimos, a ca-
pacidade de se relacionar com outrem.

Dizem que não há nada ruim que 
não possa ser piorado. Esses REPELEN-
TES DE GENTE, via de regra, também 
têm uma baixa inteligência emocional. 
Por definição:  Inteligência Emocional é a 
capacidade de uma pessoa de gerenciar 
seus sentimentos, de modo que eles sejam 
expressos de maneira apropriada e eficaz. 
Segundo o psicólogo Daniel Goleman, o 
controle das emoções é essencial para o 
desenvolvimento da inteligência de um 
indivíduo.

O caso da
Diretora Possuída

Um caso recente me chamou atenção 
nas redes sociais. Uma famosa Diretora da 
Mary Kay aqui do Rio, daquelas que ga-

nham até o famoso carro cor-de-rosa, me 
deixou boquiaberto. 

A “simpática” me enviou uma solicita-
ção de amizade, pelo Facebook, certamen-
te com a intenção de me cadastrar. 

Aceitei o pedido mas, em vez de me 
cadastrar com ela fui apresentar a minha 
empresa de MMN na época. 

A suposta grande líder parecia possuí-
da por um espírito maligno. Ela me escu-
lachou, deu piti, eu lha mandei para bem 
longe e bloqueei a desalmada. Depois sou-
be que a moça mudou de empresa, mas 
seus eventos davam menos de 20 pessoas 
(mesmo levando cachorro, papagaio e pe-
riquito). É um caso típico de alguém que 
repele pessoas.

Há outro caso de um amigo que foi fa-
zer uma palestra motivacional para um 
grupo de negócios de uma certa empresa 
de Sorocaba/SP. Pegou o microfone e co-
meçou a “descascar” as pessoas queren-

do enquadrá-las num determinado perfil 
comportamental criado por ele. As pes-
soas menos pacientes foram se levantando 
e se retirando do recinto. Pobre criatura! 
É um outro caso típico de alguém que é 
REPELENTE DE GENTE.

Os imãs
Do lado oposto conheci Lords e Damas 

da mais distinta estirpe. Pessoas que culti-
vavam relacionamentos sinceros e que to-
cavam com suas almas as almas das outras 
pessoas. 

Dentre as qualidades mais recorren-
tes, posso destacar: bons ouvintes, amigos 
leais e dedicados, sempre dispostos a aju-
dar, diligentes, disponíveis. Essas pessoas 
têm o dom de atrair outras pessoas. SÃO 
OS ÍMÃS DE GENTE. Eles são atraentes 
porque sorriem, porque são positivos, por-
que são humildes, EMOCIONALMENTE 
INTELIGENTES, sociáveis. São influen-
ciadores, Gestores, Líderes de Multidões. 
São tantos que seria injusto nominar ape-
nas alguns.

Moral da historia 
Pessoas com perfil de “boi brabo”, da-

queles que não levam desaforo pra casa, e 
grossos como o papel de embrulhar prego 
não são bem sucedidos no nosso trabalho 
porque desconhecem as sutilezas da fina 
arte da relações humanas.
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A gigante turca de MMN 
Farmasi acaba de iniciar 
em 05/10 os pré-cadastros 

nesta fase de pré-marketing, o que 
foi ansiosamente aguardado nos 
últimos meses. 

A sede inicial já está funcionan-
do na Av. Paulista, em São Paulo e 

o CEO é o célebre Marcel Szajubok 
(à esq. na foto com o presidente 
mundial Sinan Tuna), estrela de pri-
meira grandeza nas vendas diretas. 

Foram realizados em 7 e 8 de ou-
tubro os primeiros eventos presen-
ciais, no Rio de janeiro e em São 
Paulo.

Mulherada
Cerca de 80% da liderança pioneira na Farmasi Brasil é formada 

por mulheres, que estão comandando grandes redes. 
Destaque para Márcia Santos, de Portugal, Waleska de Lima, 

de Curitiba, Débora Ahmed e Wal Santana, do Rio de Janeiro, Patrí-
cia Pires, da Bolívia e Elisângela Lins, do Mato Grosso (fotos).

Poderosa
Nos últimos dias de setembro a Farmasi anunciou oficialmente 

Soraia Félix como Diretora Comercial, depois de ter anunciado 
Marcel Szajubok como Gerente-Geral da operação brasileira.

Veja abaixo, depoimento exclusivo de Soraia Félix, ao jornal 
Loucos Por Marketing,

Farmasi chegou com poderio feminino

“Estou muito feliz em fazer par-
te do time Farmasi Brasil e honrada 
com a possibilidade de participar 
desse momento único no meu país. 
Tenho a certeza que, sob a lideran-
ça do nosso Gerente Geral Marcel 
Szajubok, faremos história no mer-
cado. Afinal, não é sempre que uma 
gigante mundial em franca expan-
são internacional aterrissa em ter-
ras brasileiras.

O mercado carece de boas opor-

tunidades e estaremos aqui pra ser 
a opção de milhares de brasileiros e 
brasileiras que há tempos buscam 
uma empresa sólida e com grande 
potencial para escalarem seus ne-
gócios.

Já temos grandes lideranças co-
nosco e nos próximos dias ainda 
em outubro começaremos as lives 
e eventos oficiais, com pré-cadas-
tro já aberto e muito mais! Está na 
hora de acelerar!”

 Depoimento exclusivo da nova Diretora Soraia Félix
Wal Santana

Walesca de Lima

Patricia Pires Elisângela Lins

Débora AhmedMárcia Santos
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Em um cenário dinâmico e competitivo, 
o marketing multinível enfrenta desa-
fios significativos. Nos últimos anos, 

uma tendência notável tem sido a ascensão 
de empresas envolvidas em marketing dire-
to e vendas online, competindo diretamente 
com modelos de negócios de multinível es-
tabelecidos. 

É essencial compreender como adap-
tar-se a essa nova realidade e aproveitar as 
oportunidades oferecidas pelo ambiente di-
gital.

Um dos fenômenos mais notáveis é que 
a maior parte dos participantes do multiní-
vel se concentra em consumir produtos com 
desconto ou em vendas individuais, em vez 
de construir redes sólidas de afiliados. Isso 
é amplamente impulsionado pela busca por 
soluções imediatas, como economizar di-
nheiro ou gerar lucros rapidamente. A cons-
trução de uma rede eficaz, no entanto, re-
quer paciência e dedicação ao longo de um 
período de pelo menos 3 a 6 meses, o que 
nem todos estão dispostos a investir antes 
de obter retornos financeiros substanciais.

Além disso, com o advento do marketing 
digital e o aumento das ofertas de produtos 
e serviços online, surgiram oportunidades 
para empresas competirem diretamente 
com a aquisição tradicional de novos mem-
bros para redes de multinível. A concorrên-
cia está mais acirrada do que nunca, e as 
empresas de multinível precisam se adaptar 
para sobreviver e prosperar.

Outro fator importante é a ascensão das 
vendas diretas aos consumidores por meio 
de marketplaces populares, como Mercado 
Livre e Amazon, dentre outras. Essas pla-
taformas tornaram mais fácil do que nunca 
encontrar produtos similares a preços mais 
competitivos. 

Os consumidores estão cada vez mais in-
clinados a buscar ofertas, e a conveniência 
de fazer compras com apenas um clique é 
inegável.

Então, quais são as soluções para enfren-
tar esses desafios e garantir um futuro sóli-
do no marketing de multinível?

1. Comissionamentos mais atraentes 
nas lojas online: Empresas de mul-
tinível podem incentivar seus con-
sultores a explorar as vendas diretas 
em suas lojas online, oferecendo co-
missões mais generosas com entre-
ga na casa do cliente. Isso motiva os 

consultores a se envolverem ativa-
mente nas vendas online.

2. Páginas de Vendas Personalizadas 
e Modelo de Dropshipping: Para 
facilitar a venda online, as empresas 
podem fornecer páginas de vendas 
personalizadas para cada produto e 
adotar o modelo de dropshipping. 
Isso simplifica o processo de vendas 
para o consumidor final e facilita o 
tempo de entrega ao consumidor.

3. Equilíbrio entre Preços e Comis-
sões: Um equilíbrio entre preços 
competitivos e comissões justas é 
fundamental. Ter um departamento 
de marketing eficaz pode ser a chave 
para ajustar esses fatores de maneira 
equitativa, pois o preço precisa com-
petir com outros setores do mercado.

4. Entrega Rápida: Para competir com 
a velocidade de entrega das compras 
online, as empresas de multinível 
precisam otimizar seus processos e 
garantir entregas mais rápidas dire-
tamente aos consumidores, sem pre-
judicar as comissões dos vendedo-
res.

5. Automatização de Páginas de Ven-
das: Uma abordagem eficaz é dispo-
nibilizar páginas de vendas automa-
tizadas para cada produto, seguindo 
o modelo de produtos vendidos no 
marketing digital. Isso simplifica a 
experiência de compra e economiza 
tempo.

6. Alavancagem de Consultores: Uma 
das vantagens do marketing mul-
tinível é a renda residual. Para neu-
tralizar a concorrência, as empresas 
podem incentivar os consultores a 
alavancar seus próprios negócios, ca-
pitalizando a estrutura da empresa.

7. Respeito entre Empresas: É funda-
mental que as empresas de multiní-
vel e os líderes parem de denegrir a 
imagem umas das outras, pois isso 
enfraquece todo o setor. Uma indús-
tria forte beneficia a todos.

8. Planos de Compensação Equili-
brados: Os planos de compensação 
devem ser estruturados de forma 
equilibrada, considerando a impor-
tância dos clientes, revendedores, 

consultores e líderes. Clientes devem 
ser a base da operação, seguidos por 
revendedores, consultores e líderes, 
cada um recebendo uma compensa-
ção justa.

9. Pertencimento da Marca e Valor 
Agregado: Empresas de multinível 
podem aprender com gigantes como 
a Apple, que conseguem fazer com 
que os clientes estejam dispostos a 
pagar mais pelo produto devido ao 
valor agregado à marca. Isso requer 
a construção de uma “alma empre-
sarial”, uma identidade única que 
combina propósito e identificação 
com o público-alvo.

10. Conectividade e Engajamento: Hoje 
em dia, não basta ter seguidores; é 
crucial que essas pessoas interajam 
com a marca. Ter um sistema de co-
municação é fundamental, uma vez 
que as empresas não podem depen-
der apenas dos algoritmos de di-
vulgação das grandes big techs das 
mídias sociais, como Instagram, Fa-
cebook, YouTube e TikTok. A comu-
nicação precisa ser direta e integrada 
em diversas fontes para alcançar o 
maior número de pessoas.

11. Exclusividade e Proteção de Paten-
tes: A exclusividade é uma chave 
para o sucesso. Se você possui um 
produto exclusivo e as pessoas reco-
nhecem sua necessidade, você está 
navegando em um oceano azul de 
oportunidades. No entanto, é fun-
damental garantir que você tenha 
patentes para manter essa exclusi-
vidade, especialmente se existirem 
produtos similares no mercado. A 
proteção de patentes é essencial para 
manter uma vantagem competitiva.

Em resumo, o mercado de multinível 
está passando por mudanças significativas, 
e as empresas que desejam se destacar de-
vem se adaptar a essas transformações. Em 
vez de depender de migrações de consulto-
res entre empresas, a indústria de multiní-
vel deve atrair novos clientes e um público 
novo para o seu sistema, mantendo-se atua-
lizada e inovadora. 

Adaptar-se às novas realidades do mer-
cado é essencial para o sucesso a longo pra-
zo no multinível.

11 Passos para superar 
as possíveis calmarias do MMN
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N
o âmbito penal, foram realiza-
das cinco alterações pontuais. A 
primeira delas ocorreu no Códi-
go Penal, com a criação de um 

tipo penal específico previsto no artigo 
171-A, denominado “Fraude com a uti-
lização de ativos virtuais, valores mobi-
liários ou ativos financeiros” ou Fraude 
Cripto. Essa alteração veio após diversos 
escândalos envolvendo pirâmides de 
criptomoedas, que contribuíram para a 
desvalorização das criptomoedas e o que 
ficou conhecido como “inverno cripto”.

O novo tipo penal prevê como crime a 
organização, gestão, oferta ou distribui-
ção de carteiras ou a intermediação de 

operações relacionadas a ativos virtuais, 
valores mobiliários ou ativos financei-
ros, com o intuito de obter qualquer van-
tagem ilícita em prejuízo de terceiros, e 
necessariamente realizado por meio de 
alguma forma fraudulenta.

Essa nova infração não deixa de ser 
uma forma de estelionato, mas agora 
fortalecido com a utilização de ativos 
virtuais, sendo a fraude o elemento es-
sencial do crime previsto no novo artigo 
171-A. 

Qualquer estratagema ou artifício 
que resulte em vantagem ilícita e prejuí-
zo a terceiros envolvendo criptomoedas, 
valores mobiliários ou ativos financei-

ros pode ser enquadrado como Fraude 
Cripto.

O legislador entendeu que esse crime 
se diferencia das potenciais fraudes já 
previstas no Código Penal, e, portanto, 
aumentou as penas máxima e mínima 
aplicáveis. A sanção penal estabelecida 
no novo artigo 171-A pode ser conside-
rada elevada, com limites de 4 a 8 anos 
de prisão e multa. Uma pena mínima de 
quatro anos impede a possibilidade de 
acordo de não persecução penal, tran-
sação ou suspensão condicional do pro-
cesso; além disso, uma condenação com 
pena superior a quatro anos pode resul-
tar em cumprimento em regime semia-

Vai Dar Cadeia
Mauro dos Anjos

E
m 2011 chegou, vindo da 
Itália, o primeiro esque-
ma piramidal em larga 
escala que se apresen-

tou como multinível, a ex-Mr 
Colibri, de triste memória. 

Os italianos haviam aplica-
do o golpe primeiramente na 
Índia, mas depois descobriram 
o Brasil, certamente atraídos 
pela impunidade. 

Em 2012 e 2013 foi o auge 
dos esquemas Telexfree, com 
um suposto serviço de Voip, 
e BBom, com um suposto co-
mércio de rastreadores veicu-
lares.

Num ponto da caminhada 
os estelionatários passaram 
a criar novos esquemas, mas 
desta vez adotando como vi-
trine a moeda virtual Bitcoin, 
criando falsas empresas de 
venda e aluguel destas cripto-
moedas.

Em 2019 levantamento de 
consultoria apontou a existên-
cia de 235 delas em atuação 
no mercado captando dinheiro 
das muitas vítimas.

Até 2022 não se falava em 
regular ou punir os transgres-
sores do mercado cripto. Mas 
em dezembro o então Presi-
dente Bolsonaro assinou de-
creto de regulamentação. De 
acordo com a lei foram neces-
sários 180 dias para a efetiva-
ção.

Até que no último 23 de ju-
nho o atual Presidente Lula da 
Silva assinou o decreto defini-
tivo, que chega com no míni-
mo dez anos de atraso. A nova 
lei regulamenta, controla e fis-
caliza todo o mercado cripto 
incluindo as exchanges e as 
supostas empresas de inves-
timento que alegam vender ou 
alugar moedas virtuais.

Para explicar aos nossos 
leitores e leitoras todas essas 
mudanças convidamos o Mas-
ter Coach Mauro dos Anjos(fo-
to) para assinar esta matéria 
de capa, o que fez com muita 
pesquisa, com maestria e com 
todo o embasamento jurídico 
necessário à compreensão da 
questão.

Houve muita 
discussão sobre se as 
fraudes envolvendo 

criptomoedas 
poderiam ser 

consideradas crimes 
contra o sistema 

financeiro, dada a 
magnitude dos danos 

causados. 

A nova legislação das criptos
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O advento das criptomoedas revo-
lucionou o setor financeiro, pro-
porcionando uma alternativa 

descentralizada e inovadora ao sistema 
tradicional de moedas fiduciárias. 

Com o crescimento vertiginoso des-
se mercado, surgiu a necessidade de 
estabelecer um conjunto de leis e regu-
lamentações específicas para garantir a 
segurança, transparência e eficiência nas 
operações que envolvem esses ativos di-
gitais. Assim, o conceito do Marco Legal 
das Criptomoedas ganhou importância 
significativa.

A Lei Federal 14.478/2022 foi sancio-
nada pelo ex-presidente Bolsonaro, em 
dezembro, mas as medidas trazidas por 
ela entraram em vigor oficialmente após 
um período de seis meses, permitindo 
adaptações do setor. Dessa forma, pas-

sou a valer em 20/06/2023, após a va-
catio legis de 180 dias — período que o 
legislador estipula para adaptação antes 
da norma ter sua aplicação exigida.

O Marco Legal das Criptomoedas 
é um conjunto de normas, diretrizes e 
leis criadas por governos e autoridades 
reguladoras para regulamentar o uso, a 
negociação e a emissão de criptomoedas 
em suas jurisdições. 

Seu principal objetivo é proteger os 
investidores, prevenir atividades ilegais, 
como lavagem de dinheiro e financia-
mento ao terrorismo, e promover um 
ambiente favorável à inovação e ao de-
senvolvimento sustentável desse novo 
ecossistema financeiro.

Entre os principais pontos contempla-
dos pelo Marco Legal das Criptomoedas 
estão:

O Marco Legal das Criptomoedas:
Fim das Pirâmides?

berto.
Por exemplo, as conhecidas 

pirâmides de criptomoedas, em que 
os criminosos atraem o público com pro-
messas de ganhos exorbitantes, agora es-
tarão enquadradas no novo artigo 171-A 
do Código Penal. Anteriormente, essas 
pirâmides eram consideradas esteliona-
to, com pena prevista de um a cinco anos 
de prisão e multa, e exigiam representa-
ção das vítimas em até seis meses do co-
nhecimento da autoria.

Houve muita discussão sobre se as 
fraudes envolvendo criptomoedas po-
deriam ser consideradas crimes contra 
o sistema financeiro, dada a magnitude 
dos danos causados. No entanto, o arti-
go 1º da Lei 7.492/86 estabelece o concei-
to de instituição financeira para fins pe- 
nais, e havia dúvidas se as exchanges 
poderiam ser equiparadas a esse con- 
ceito.

O legislador aproveitou a oportuni-
dade para incluir as exchanges, que rea-
lizam negociações e custódia de ativos 
virtuais, como entidades equiparadas 
a instituições financeiras para fins da 
Lei 7.492/86. Com essa equiparação, as 
exchanges estão sujeitas a tipos penais 
especiais relacionados aos crimes con-
tra o sistema financeiro, como divulga-
ção de informação falsa (artigo 3º da Lei 
7.492/86), gestão fraudulenta ou temerá-

ria (artigo 4º da Lei 7.492/86) e apropria-
ção de bens e valores (artigo 5º da Lei 
7.492/86), entre outros.

A equiparação a instituição financeira 
aumenta a responsabilidade penal dos 
administradores das exchanges, que não 
podem gerir ativos virtuais sem estrutu-
ras próprias e responsabilidade adequa-
da, uma vez que o bem jurídico tutelado, 
por equiparação, é o sistema financeiro, 
resultando em penas mais severas e ti-
pos penais específicos.

O Marco Legal das Criptomoedas 
também trouxe mudanças significativas 
na Lei de Lavagem de Bens, Direitos e 
Valores (Lei 9.613/98). A primeira delas 

foi a criação de uma causa de aumento 
de pena de 1/3 a 2/3 se a lavagem de 
capitais ocorrer por meio da utilização 
de ativo virtual. Dada a complexidade 
da tecnologia e a exposição pública das 
criptomoedas, o uso desses ativos é su-
ficiente para justificar o substancial au-
mento da pena (artigo 1º, §4º, Lei de La-
vagem).

O legislador também inovou ao in-
cluir as exchanges como “torres de vi-
gia” ou gatekeepers. Isso implica em 
maior responsabilidade para essas pres-
tadoras de serviços de ativos virtuais em 
relação às informações sensíveis de seus 
clientes, obrigando-as a aplicar políticas 
de conhecer quem é seu cliente (know 
your client), manter registros dos clien-
tes, adotar políticas de controle, conhe-
cer as transações (know your transac-
tion) e informar às autoridades qualquer 
operação suspeita.

Essa modificação traz mais transpa-
rência às operações envolvendo cripto-
moedas e coloca a responsabilidade nos 
agentes que intermediam essas tran-
sações, deixando claro que as opera-
ções com criptomoedas não devem ser 
utilizadas para esconder ilícitos ou lavar 
bens e valores.

Vamos aguardar que a Lei seja cum-
prida e que os responsáveis sejam puni-
dos com o máximo rigor.

O Marco Legal das 
Criptomoedas é um 
conjunto de normas, 

diretrizes e leis 
criadas por governos 

e autoridades 
reguladoras para 
regulamentar o 

uso, a negociação 
e a emissão de 

criptomoedas em 
suas jurisdições. 
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Definição e classificação 
das criptomoedas: 

O primeiro passo para a regulamen-
tação é estabelecer uma definição clara 
do que são as criptomoedas e como elas 
devem ser classificadas no âmbito re-
gulatório. Isso ajuda a evitar confusões 
e garantir uma abordagem consistente 
para todas as moedas digitais existentes.

Licenciamento 
de empresas e exchanges: 
Regulamentar as plataformas de ne-

gociação de criptomoedas é essencial 
para proteger os usuários e evitar frau-
des. As exchanges devem ser submeti-
das a requisitos específicos de segurança 
cibernética, conformidade e proteção ao 
consumidor.

Identificação e prevenção de ativi-
dades ilícitas: O combate à lavagem de 
dinheiro, financiamento ao terrorismo e 
outras atividades ilegais é uma priorida-
de. O Marco Legal deve estabelecer dire-
trizes para que as exchanges adotem prá-
ticas de Know Your Customer (KYC) e 
monitoramento de transações suspeitas.

Tributação:
A questão da tributação das cripto-

moedas é complexa e pode variar de país 

para país. O Marco Legal deve tratar de 
forma adequada a tributação de transa-
ções, investimentos e mineração de crip-
tomoedas.

Proteção ao consumidor: 
Regras claras de divulgação e trans-

parência devem ser estabelecidas para 
proteger os investidores e usuários de 
criptomoedas. Isso inclui informações 
sobre riscos, taxas, custos e procedimen-
tos em caso de problemas com a plata-
forma.

Incentivo à inovação: 
O Marco Legal também deve promo-

ver um ambiente propício para a inova-
ção e o desenvolvimento de novas tec-
nologias relacionadas às criptomoedas e 
blockchain. Isenções fiscais e programas 

de apoio a startups podem ser imple-
mentados nesse sentido.

É importante ressaltar que o Marco 
Legal das Criptomoedas deve ser flexível 
e adaptável, uma vez que o ecossistema 
das criptomoedas é dinâmico e está em 
constante evolução. Regulamentações 
excessivamente rígidas podem sufocar 
a inovação, enquanto a falta de regula-
mentação pode levar a abusos e riscos 
para os usuários.

Portanto, a construção do Marco Le-
gal das Criptomoedas deve ser resulta-
do de um diálogo aberto e transparen-
te entre governos, órgãos reguladores, 
especialistas em tecnologia financeira e 
a comunidade de criptomoedas. Ao en-
contrar um equilíbrio entre a proteção 
dos investidores e a promoção da inova-
ção, podemos garantir que as criptomoe-
das sejam uma força positiva para a eco-
nomia global, impulsionando a inclusão 
financeira e a democratização do acesso 
aos serviços financeiros.

SIGA 
O NOSSO NOVO

INSTAGRAM
     @loucospor_marketing

 COM PRODUÇÃO DO DESIGNER
E ESPECIALISTA EM MARKETING DIGITAL

Rui  SouzaRui  Souza           (11) 98794.5759
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1948 – 2023 
No dia 25/9 partiu para a Eternidade uma lenda do multinível 

mundial, TIM FOLLEY, o célebre Crown Ambassador da 
Amway América.  Suas fitas cassetes nos anos 90 e 2000, 

pelo sistema Pronet, eram disputadas pelos brasileiros nos 
primórdios da Amway por aqui. Tim virou ídolo e celebridade 

no Brasil, participando de grandes eventos que reuniam 
multidões na época até em estádios de futebol.

Lamentamos profundamente informar sobre o falecimento de 
um líder excepcional e um membro vital de nossa querida família 
Amway. Com pesar no coração, compartilhamos a triste notícia 
da partida de Tim Folley, cuja dedicação à Amway deixou uma 
marca indelével em nossa comunidade empresarial.

Neste momento de tristeza e comoção, enviamos nossas 
mais sinceras condolências à sua família e a todos aqueles que 
tinham um vínculo próximo a ele. Nossos pensamentos estão 

com vocês, desejando que encontrem conforto nas lembranças 
dos preciosos momentos compartilhados e no legado extraordi-
nário que deixou.

A partida de Tim é uma perda irreparável para a comunidade 
da Amway e o  mundo. A sua memória será honrada e lembrada 
com profundo respeito e admiração para sempre.

Com sincera solidariedade,
Equipe da Amway e colegas da comunidade.

Amway de luto: partiu Tim Folley

AMWAY EMITE NOTA
Leia abaixo a nota oficial da Amway sobre a partida de seu célebre Crown Ambassador

Nos primórdios da Amway no Brasil, 
nos anos 90 e 2000 o sistema de treina-
mento Pronet divulgava maciçamen-

te os ensinamentos de Tim Folley. Naquela 
época o meio utilizado eram as fitas cassete, 
que os jovens de hoje não fazem ideia do que 
sejam. Dois líderes brasileiros divulgaram 
nas redes sociais fotos suas com Tim Folley. 
O ex-Diamante Amway Cândido Belloni di-
vulgou foto com a esposa e Tim, em 1994. 
O atual top-líder Amway Alessandro Félix 
optou por divulgar uma foto mais recente, 
tirada com Tim em 2019 em viagem-prêmio 
aos EUA.

Brasileiros com Tim Folley

Um Tributo ao Mestre Tim Foley
Wellington&Simonne Patrício – Diamantes Amway

Cândido Belloni e a saudosa Ângela. Alessandro Félix nos EUA.

Tim Foley nos deixou! Será?
Algumas pessoas na nossa indústria 
nunca morrem e Tim Foley, com certe-

za sempre estará vivo, através da sua obra.
Paulo [de Tarso Aragão, editor] me per-

guntou se eu conheci Tim Foley pessoal-
mente.

Bem, costumávamos nos esbarrar nos Se-
minários de lideranças, até fomos vizinhos 
de quarto, em um cruzeiro por Bahamas em 
2018.

Cresci na indústria ouvindo o Tim e na-
quele momento, ele é que corria o risco de 
não conseguir dormir, me ouvindo roncar.

Sei que existem pessoas no Brasil que 

conviveram bem de perto com Tim Foley, 
muito mais do que eu.

Mas o que eu quero aqui é deixar claro 
que ele não se foi. Estará sempre presente, 
vivo, cada vez que você mostrar o Plano, 
ouvir Áudios e participar dos eventos, ao 
fazer isso, é o jeito Tim de fazer multinível 
que você estará duplicando.

Hoje mesmo, ele estará no carro de al-
guém. Talvez no seu carro! Te ajudando no 
seu propósito e exercitando a sua liderança, 
à caminho de uma apresentação, ou quem 
sabe, viajando pelas praias do mundo!

Obrigado Tim,
Muito obrigado por acreditar no Brasil!
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Luto na 4 life: partiu co-fundadora

O Diamante, treinador  e escritor De-
nilson Braga foi nosso “repórter 
por um dia” fazendo a cobertura da 

inauguração da nova fábrica da Do Terra 
em Joinville,SC. Na foto ele à direita com 
o Diretor Geral Helton Vecchi e abaixo seu 
texto contando tudo o que rolou por lá, no 
super-evento de dois dias.

doTERRA
inaugura fábrica no Brasil
Após apenas 12 meses do início de suas 

obras, a dōTERRA inaugurou na quarta-fei-
ra  23/08/2023, em Joinville/SC, sua pri-
meira fábrica em solo brasileiro. Estiveram 
presentes Greg Cook (sócio fundador da 
empresa), Helton Vecchi (Diretor Geral no 
Brasil), Paulo Bangerter (Presidente doTER-

RA Brasil) e centenas de líderes Diamantes e 
acima do Brasil. 

Esta é a terceira e mais moderna fábrica 
da dōTERRA, as demais estão localizadas 
nos EUA e na Irlanda. Sendo um grande 
passo para a dōTERRA no Brasil, a nova fá-
brica possui 7.000 m2 e foi fruto de um in-
vestimento de mais de 50 milhões de reais 
demonstrando o compromisso com nosso 
país.

A fábrica possui capacidade para produ-
zir cem milhões de frascos por ano (poden-
do expandir esta capacidade) e o início da 
produção ocorrerá já na primeira semana de 
setembro. 

As instalações contam também com au-
ditório e suporte aos consultores da empre-
sa. Haverá, inclusive, um sistema de visita-
ção guiada. 

Ao final do dia, coroando o evento de 
inauguração, os Diamantes e acima partici-
param de um coquetel e uma espetáculo de 
dança especial e exclusivo do Balé Bolshoi. 
(Diamante Denilson Braga)

Até balé na fábrica da Do Terra

O conselho de Bianca Lisonbee para as 
mulheres? “Seja você mesma. Quem você é 
é o seu maior patrimônio.”

E desde o seu nascimento, ser Bianca sig-
nificou abraçar uma história de origem úni-
ca. Seus pais imigrantes estavam literalmen-
te viajando da Itália para a América quando 
ela nasceu. 

Seu passaporte indica seu local de nas-
cimento como “No Mar” e cada vez que ela 
assina seu nome é uma lembrança do nome 
do navio que transportou sua família para 
um novo lar – Conte Bianca Mano.

“Você pode imaginar os olhares estra-
nhos que recebo ao passar pela Alfândega e 

Imigração quando viajo. As reações variam 
de risadas diretas a olhares suspeitos. As 
respostas me fazem pensar se as autorida-
des acham que eu posso ser algum tipo de 
sereia disfarçada!” Bianca brincou.

Mas foi precisamente este início impro-
vável que consolidou em Bianca a empatia 
pelos imigrantes. Ao viver essa história e ao 
recontá-la ao longo das décadas que se pas-
saram, Bianca inspirou inúmeros afiliados e 
clientes da 4Life em todo o mundo. Informa 
o seu dia a dia como fundadora da indústria 
de venda direta, bem como os bons traba-
lhos que realiza através da criação da orga-
nização sem fins lucrativos 501(c)(3), Foun-

dation 4Life.
Como ela compartilha o papel de fun-

dadora com seu marido, David, os desafios 
dela não foram os enfrentados por muitas 
outras fundadoras que assumiram essa res-
ponsabilidade sozinhas. Mas, como Bianca 
compartilhou: 

“Na minha experiência com mulheres 
que fizeram exatamente isso, acho impor-
tante que tenhamos paixão pelo que faze-
mos. Essa paixão gera um nível de confiança 
que atrai outras pessoas, independentemen-
te do sexo ou de qualquer outra coisa. Nada 
pode impedir uma mulher entusiasmada 
que acredita no que faz!”

Em 5 de outubro partiu para a Eternidade a co-fundadora da americana 4 Life,

Bianca  Lisonbee
A 4 Life emitiu no dia o comunicado abaixo:

“Prezados Afiliados, É com pesar 
que compartilhamos a informação que 
recebemos a pouco. A Co Fundadora 
da 4Life Bianca Lisonbee faleceu pa-
cificamente cercada por sua família e 
entes queridos. Sua falta será profun-
damente sentida, e por amor e preocu-
pação por ela, e pela família Lisonbee 

entendemos que você terá dúvidas e 
estará procurando maneiras de ofe-
recer conforto e apoio. A família ain-
da não divulgou nenhuma informação 
adicional neste momento, mas man-
teremos você atualizado na medida 
que recebermos maiores informações. 
Atenciosamente, Equipe 4Life Brasil”.

RELEMBRANDO BIANCA LISONBEE
Texto publicado em março de 2023 

pela DSA –  Associação Americana de Vendas Diretas sobre Bianca Lisonbee
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S
etembro começou com gente famo-
sa no multinível de casa nova, onde 
haviam se consolidado no mês ante-

rior. Nesta primeira parte apresentamos o 
novo endereço profissional de quatro "fe-
ras": 

MÁRCIO FROSSARD, na LiveGood.
KELLY DIAS, na Amazon Flowers,
WANDERLEY PAZ, na Luci Luci e
ELDA SANTOS, na Moments Paris.

Márcio Frossard
Ele brilha nas redes há décadas como 

líder e consultor, em empresas como a an-
tiga Inspiração Perfumes e a ex-Boulevard 
Monde, entre outras. Frossard retorna ao 
MMN como líder-fundador da americana 
LiveGood. Sediada na Flórida tem centros 
de distribuição na Alemanha e Filipinas e 
o próximo será na América Latina, onde o 
Brasil é forte candidato a sediá-lo.  A pega-
da da empresa é o consumo inteligente de 
produtos do dia a dia e em julho faturou 
US$15 milhões . 

Frossard atende através do whatsapp 
(83)9.9919-5255.

Kelly Dias 
Ela é um nome nacional no universo 

capilar, ministrando workshops por todo 
o Brasil. 

Começou em setembro na Amazon Flo-
wers como Técnica-Master desta empresa 
fabricante de produtos capilares exporta-
dos para mais de 60 países. O MMN da 
Amazon é capitaneado pela dupla Rober-
to Kazuo, Diretor de Expansão, e Yoshiaki 
Shinagawa, CEO. Em setembro iniciaram-
-se as ativações e vários centros de distri-
buição começaram a funcionar em cidades 
como Brasília, Recife, Fortaleza entre ou-
tras. 

Mais informações através do whatsapp 
corporativo (21)9.8129-2202 

Wanderlei Paz
Depois de 14 anos sendo líder pioneiro 

na UP Essência, o top Wanderlei Paz sur-
preendeu o mercado ao anunciar a saída 
da empresa de Clarel Lopes por, digamos 
assim, divergências conceituais. 

Paz começou setembro como Diaman-
te na Luci Luci, conquistando seu pin em 
apenas dois meses. Sua mensagem de des-
pedida, nas suas redes sociais, foi elegante: 
"Ciclos precisam ser encerrados. Gratidão 
Eterna por tudo o que vivi neste mercado. 
Um novo ciclo está sendo iniciado. Para-
béns a todos que confiaram no nosso tra-
balho e estão conosco nesta deliciosa jor-
nada!" 

Wanderlei Paz atende no whatsapp 
(43)9904-6421.

Elda Santos
Ela foi líder fundadora da UP Essência 

e está no multinível desde 2005. Uma ver-

dadeira campeã, Elda Santos disse ao Lou-
cos por Marketing:

"Quem me conhece sabe que eu amo 
trabalhar com perfumes – e foi essa indús-
tria que mudou a história da minha vida. 
Até tentei outros segmento, mas a minha 
verdadeira paixão é trabalhar com perfu-
mes e esse foi o principal motivo que me 
fez olhar e me apaixonar pela MOMENTS 
PARIS. A empresa foi lançada dia 30 ju-
lho, sua sede fica no bairro do Tucuruvi 
em São Paulo/SP e tem como presidentes 
*Alexandre Maia e Alex Gomes*. Estamos 
muito confiantes no sucesso dessa em-
presa! Ela mal começou e já está fazendo 
muito barulho. Em menos de 30 dias de 
lançamento oficial, tivemos muitos quali-
ficados, CDs e franquias espalhadas pelo 
território nacional. Estamos muito felizes!"

Elda Santos atende no whatsapp 
(11)97261.6524

MOVIMENTO

MULTINÍVEL

MOVIMENTO

MULTINÍVEL

Famosos do MMN de casa nova
PARTE 1

Márcio Frossard – Kelly Dias – Wanderlei Paz – Elda Santos
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Nesta segunda parte apresentamos 
mais quatro famosos do mundo 
multinível que começaram o mês 

de setembro de casa nova, após decisão nos 
meses anteriores: 

GESSÉ BARROS, na Amakha Paris,
WALESKA DE LIMA, na Farmasi Brasil,
CLÁUDIO RICKO, na Fuxion Brasil e
CLEVERSON DALEFFE, na 4 Life.

Conheça agora um pouco sobre cada um 
desses campeões das vendas diretas.

Gessé na Amakha
Ele brilha há anos como executivo em 

empresas de Multinível e anteriormente foi 
distribuidor em corporações como Amway 
e Herbalife, por isso conhece bem as chama-
das “dores da rede”.

Gessé Barros é o novo responsável pela 
expansão internacional da Amakha Paris 
e seu primeiro trabalho foi junto à recente 
expansão da empresa no Uruguai. Come-
morando seu décimo aniversário de MMN, 
Gessé  Barros afirmou estar muito feliz em 
seu novo desafio, completando: “nosso mer-
cado está carente de empresas sérias, hones-
tas, competentes e com visão de perpetua-
ção. Aqui na Amakha Paris estes atributos 
são claros e presentes no dia a dia da empre-
sa”- concluiu ele.

Waleska na Farmasi
Ela é executiva-treinadora de renome 

nas vendas diretas e agora abraçou o desafio 
de líder de redes da Farmasi Brasil. Waleska 
é a líder pioneira nº1 na rede da top-líder de 
Portugal Márcia Santos no Brasil e falou ao 
Loucos por Marketing”: “Já estamos ansio-
sas para o desembarque oficial da Farmasi 
no Brasil. Aconteceu em 5/10 a abertura do 
pré-cadastro que marca oficialmente o início 
da operação brasileira da Farmasi. A empre-
sa vem em ritmo acelerado de expansão em 
2023, e tem como principal objetivo uma es-
tratégia sólida e forte de avanço de mercado 
para o Brasil.

Certamente será o maior movimento de 
engajamento feminino na venda direta visto 
até aqui. Estamos prontas para desenvolver 
as empreendedoras que tem desejo de ter 
seu negócio, sólido e seguro no mercado de 
cosméticos e venda direta. Focaremos nos 
pilares do empreendedorismo e unido a isso 
a solidez e a qualidade da Farmasi será um 

grande momento feminino no Brasil”-con-
cluiu Waleska.

Ricko na Fuxion
Ele atua há décadas no mercado como 

líder de redes, com um comportamento im-
pecável e querido por todos os que o conhe-
ceram na sua trajetória.

Cláudio Ricko disse em depoimento ao 
Loucos por Marketing:

“São 30 anos de muito trabalho no mundo 
das redes. Houve momentos de glória e de 
decepções, porém chego nesta etapa derra-
deira vitorioso. Não fiquei milionário porém 
ganhei o suficiente para não faltar nada no 
meu lar. Não quero mencionar aqui as em-
presas pelas quais passei, as viagens tanto 
nacionais como internacionais, os cruzeiros 
e o carro que ganhei. Uma coisa é certa : eu 
encontrei a empresa certa para encerrar a mi-
nha carreira nesta maravilhosa indústria do 
marketing de relacionamento , que é a Fu-
xion Brasil que deve dar seu start agora no 
dia 9 de setembro próximo” – concluiu ele.

Daleffe na 4 Life
Com mais de 20 anos de experiência, ele 

escreveu seu nome na história do multinível 
brasileiro por dois feitos únicos: como pri-
meiro Presidente 30K na Herbalife e como o 
Imperial mais rápido no Grupo Hinode.

Cleverson Daleffe iniciou setembro no 
corporativo da americana 4 Life , uma das 
principais empresas globais de bem-estar e 
imunidade, como seu Mentor de Negócios.

Com uma vasta trajetória que inclui a au-
toria das “12 Matérias que Regem o Suces-
so” e o treinamento de mais de um milhão 
de indivíduos em mais de 30 países, Daleffe 
traz consigo um profundo conhecimento e 
uma paixão inabalável pelo setor. 

Este novo capítulo na carreira de Clever-
son Daleffe representa uma aliança podero-
sa entre um líder experiente e uma empresa 
líder em sua missão de melhorar vidas por 
meio dos Fatores de Transferência. O im-
pacto dessa colaboração é esperado tanto no 
cenário do empreendedorismo quanto na 
indústria de saúde e bem-estar.

MOVIMENTO

MULTINÍVEL

MOVIMENTO

MULTINÍVEL

Famosos do MMN de casa nova
PARTE 2 

Gessé – Waleska – Cláudio Ricko – Cleverson Daleffe
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A dōTERRA, líder mundial no mercado 
de óleos essenciais puros e de bem-es-
tar, permanece em movimento constan-
te, dedicando-se incansavelmente à ma-
nutenção dos princípios que a sustenta: 
ética, credibilidade e transparência. Com 
15 anos de atuação global e cinco anos 
de presença no Brasil, nossa empresa 
continua aprimorando e expandindo sua 
missão de proporcionar bem-estar através 
de produtos de alta qualidade. O Brasil 
desempenha um papel estratégico para a 
dōTERRA, que está firmemente estabe-
lecida no país e comprometida com seu 
mercado a longo prazo. Isso se deve à 
promissora dinâmica de mercado brasilei-
ra, bem como à abundância de recursos 
provenientes de seu rico bioma, incluindo 
os óleos essenciais originários deste ter-
ritório.

A dōTERRA opera em mais de 100 países 
e cumpre rigorosamente as leis e regula-
mentações locais em todas as suas ope-
rações, incluindo o Brasil. Nossa priorida-
de inegociável é a ética. Como empresa, 
pautamos nossas ações nos mais altos 
padrões de responsabilidade empresarial, 
ressaltando que a dōTERRA trata as suas 
atividades nas esferas e âmbitos pertinen-
tes, sempre com a devida seriedade e res-
ponsabilidade, de acordo com suas polí-
ticas estabelecidas e contratos firmados.

Seguindo esses princípios, a dōTERRA, 
ao sofrer alegações falsas, ofensivas e 
difamatórias, proferidas em qualquer âm-
bito, opta por tomar as medidas cabíveis 
aos casos, inclusive legais, para abordar 
sim estas questões e preservar a integri-
dade da nossa marca, que tantos confiam 
e valorizam. Jamais responderemos a es-
tes casos, que são veementemente con-
denados pela empresa, com qualquer tipo 
de comportamento inadequado e sim com 

a devida responsabilidade e seriedade.

Mantemos um Programa de Conformidade 
para garantir que nossas operações este-
jam alinhadas com as leis e regulamenta-
ções locais, realizando monitoramento e 
análises contínuos das atividades envol-
vendo a empresa. A dōTERRA está com-
prometida com a investigação rigorosa de 
toda e qualquer situação que não esteja 
em conformidade com suas políticas es-
tabelecidas, apurando estas situações de 
acordo com procedimentos contratuais, 
padrões éticos e legais, adotando as me-
didas cabíveis a cada caso analisado.

A empresa, além de cumprir a legislação, 
também zela pela integridade da marca 
e pela satisfação de seus colaboradores, 
consultores e consumidores e não hesita 
em enfrentar desafios que possam afetar 
a confiança depositada na empresa. Nos-
sa resposta a quaisquer argumentações 
feitas é guiada por nossa sólida base de 
valores e princípios.

A dōTERRA tem orgulho de sua trajetó-
ria, de seu modelo de negócios e de seus 
pilares sólidos, como o Fornecimento por 
Coimpacto e Healing Hands, que refletem 
sua responsabilidade socioambiental e 
governança. Estamos firmemente com-
prometidos no combate às desigualdades 
sociais e todos os tipos de discriminação, 
que são veementemente repudiados pela 
companhia. Apoiamos e acolhemos cada 
indivíduo, independentemente de origem, 
raça, sexo, religião, idade ou qualquer ou-
tro aspecto, lutando para criar ambientes 
nos quais todos se sintam valorizados, 
respeitados e acolhidos.

Acreditamos profundamente na credibili-
dade, segurança e qualidade de nossos 
produtos. Os óleos essenciais dōTERRA 
são certificados com o selo CPTG®️ (Cer-

tificado de Pureza Testada e Garantida), 
que atesta sua pureza e qualidade. Nos-
sos produtos têm um impacto positivo na 
vida de milhões de pessoas ao redor do 
mundo, e essa missão é um fator motiva-
dor em tudo o que fazemos. Nossos ró-
tulos contêm informações sobre o uso de 
nossos produtos e seguem as orientações 
das autoridades competentes, como a AN-
VISA, COVISA e outras agências regula-
doras nacionais.

Além disso, nosso modelo de negócios é 
construído sobre alicerces sólidos. Não 
apenas comercializamos nossos produtos, 
mas também cultivamos relacionamentos 
com nossos consultores independentes, 
que desempenham um papel fundamental 
na divulgação e no acesso aos produtos 
dōTERRA. Eles não são revendedores, 
mas sim facilitadores que educam e orien-
tam os clientes, garantindo que eles te-
nham acesso direto aos produtos dōTER-
RA por meio de nosso comércio eletrônico 
oficial.

Ratificamos - somos uma empresa com-
prometida com os mais altos princípios 
éticos e a promoção do bem-estar. Con-
tinuaremos a servir com dedicação e in-
tegridade. A segurança e a confiança de 
nossos clientes são essenciais, e estamos 
comprometidos em garantir que nossos 
produtos sejam utilizados sempre de ma-
neira responsável e segura.

Assim, a dōTERRA Brasil se mantém à 
disposição de nossos clientes e consulto-
res para, por meio de seus canais de aten-
dimento, fornecer esclarecimentos, sanar 
dúvidas e compartilhar informações adi-
cionais que se façam necessárias.

Helton Vecchi – Diretor Geral Brasil
Paulo Bangerter – Presidente Brasil

POLÊMICA
 LEIA O  COMUNICADO INSTITUCIONAL DO TERRA

Em resposta à polêmica nas re-
des sociais surgida em setem-
bro questionando práticas co-

merciais da empresa, a diretoria da 
Do Terra Brasil – leia-se Diretor Ge-
ral Helton Vecchi (foto) e Presidente 
Paulo Bangerter – emitiram no final 

do mês comunicado ao mercado bra-
sileiro, com o texto abaixo, a título de 
esclarecimento dos fatos alegados. 

Em reuniões privadas para Dia-
mantes e acima foi informado que 
providências na esfera judicial estão 
sendo tomadas.

Comunicado Institucional dōTERRAComunicado Institucional dōTERRA
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A maior empresa de ven-
das diretas/multinível 
do mundo, Amway, 

também é solidária. Fundada 
nos EUA em 1959,está no Bra-
sil desde 1991 e sempre parti-
cipa ativamente em projetos de 
ajuda humanitária ao redor do 
mundo. 

A última ação da Amway – 
nome criado a partir da expres-
são American Way – havia sido 
na Ucrânia, socorrendo o povo 
depois da invasão russa.

Agora, a D.S.A- Associação 

das Vendas Diretas America-
na- divulgou em suas mídias o 
novo projeto da Amway para 
apoio às vítimas dos recentes 
incêndios florestais no Hawaii, 
ajuda que iniciou-se logo após 

o desastre. Diz o release para a 
imprensa:

 “Amway anunciou planos 
de doar US$ 50.000 para apoiar 
os esforços de recuperação que 
ocorrem em Maui após os in-
cêndios florestais em Lahaina. 
Em comunicado, a empresa dis-
se que passou a semana desde 
os incêndios trabalhando in-
cessantemente para encontrar a 
melhor maneira de apoiar aque-
les que vivem nas áreas afetadas 
e os distribuidores Amway.

Este dinheiro será utilizado 

para apoiar organizações locais 
já presentes no terreno, que pos-
sam dar uma resposta imediata 
e que conheçam bem as necessi-
dades das pessoas afetadas pela 
devastação. 

A Amway também criou um 
link de doação em colaboração 
direta com a Cruz Vermelha, in-
centivando a sua comunidade 
a apoiar os já 300 responden-
tes da Cruz Vermelha, forne-
cendo abrigo, comida e apoio 
emocional às pessoas em Maui” 
(D.S.A).

Estivemos na sede do mul-
tinível New Life, em Reci-
fe, onde fomos muito bem 

recebidos pelo simpático casal 
de fundadores Anne e Rico Ca-
valvante (foto). A empresa está 
conquistando uma projeção 
nacional com seus produtos de 
emagrecimento, imunidade e 
saúde.

Minions
A novidade agora são os mi-

ni-potes, chamados de Minions, 
que são estratégicos para que os 
clientes possam ter acesso aos 
produtos de uma forma mais 
barata. 

O lançamento foi em evento 
da empresa, onde foram apre-
sentados os 10 primeiros produ-
tos no formato Minion. São para 
emagrecimento, detox para 
constirpação, ansiedade, insô-
nia, fortalecimento de cabelos e 
unha, compulsão por doces ou 

salgados e dores nas articula-
ções.

Multinível-raiz
      Disse em depoimento a 

fundadora Anne Cavalcante 
(foto): “Fico feliz com esta nossa 
expansão a nível Brasil. Desde 
o início praticamos o multiní-
vel-raiz, sem compra de líderes, 
nem “luvas”, nem B.D.A, isto é, 
sem jeitinhos.”_concluiu.

NOVIDADE
New Life lança primeiros minions

Amway doa US$50 mil para ajuda humanitária 

SIGA  O NOSSO
NOVO INSTAGRAM      @loucospor_marketing

 COM PRODUÇÃO DO DESIGNER
E ESPECIALISTA EM MARKETING DIGITAL

Rui  SouzaRui  Souza           (11) 98794.5759



20 1
5

N
a primeira semana de setembro acon-
teceu o tradicional Hinode Fest, no 
modelo online+presencial. O CEO 

Sandro Rodrigues e o VP Eduardo Fraya 
foram os anfitriões deste evento que trouxe 
muitas novidades. Entre elas, agora ganha 
40% mais de pontos quem fizer o VIP600 no 
primeiro dia do mês. o que dá um upgrade 
na pontuação mensal do distribuidor.

Hall da Fama
O CEO Sandro Rodrigues inaugurou, 

com discurso emocionado, o Hall da Fama 
do Grupo Hinode, um salão com as fotos 
dos grandes líderes que participaram da 
história da empresa. 

Muitos deles estavam presentes na trans-
missão e foram homenageados ao vivo pelo 
CEO. 

Disse Sandro que se inspirou em gran-
des empresas americanas de MMN, que têm 
esse tipo de galeria para homenagear seus 
grandes nomes.

Hermanos
A live foi transmitida simultaneamente 

em espanhol, com um excelente dublador. 
O motivo é simples: cerca de um terço do 

faturamento do Grupo Hinode vem do exte-
rior - numa proporção que cresce ano a ano- 
dos países na América do Sul onde o Grupo 
opera. Tem até uma Diretora para cuidar do 
Cone Sul (Chile, Bolívia e Paraguai), que foi 
apresentada na live.

Pioneiros
Na cerimônia de abertura do Hall da 

Fama Sandro apresentou uma líder pioneira 
na empresa, Eliene Palma. com 34 anos de 
Hinode, quando a empresa tem 35 anos de 
existência.

Outra pioneira, também com mais de 30 
anos de casa, a Imperial Danielly apresen-
tou, com carisma e maestria, um treinamen-
to dos novos produtos que estavam sendo 
lançados.

Os reconhecimentos foram divididos por 
regiões, com os três Tops de cada uma. Um 
depoimento emocionante foi de um pionei-
ro de 15 anos do MMN Hinode, isto é, des-
de o início. O Imperial Marco Antônio levou 
gente às lágrimas ao relatar seu início difícil 

e a sua saga até alcançar o sucesso.

Poderosa
No encerramento do Hinode Fest, que 

durou 10 horas, para um Grand Finale, além 
da diretoria, foi chamada a autora de tudo 
aquilo, 35 anos atrás, a fundadora D. Ade-
laide. Pelo conjunto da obra, ela não precisa-
ria dizer nada, mas sacou esta pérola: “Não 
existe nada tão bom que não possa ser me-
lhorado.”

Hinode Fest em português & espanhol
Com inauguração do Hall da Fama

O novo MMN Life Extreme- leia-se 
CEO Luiz Fernandes(foto com 
esposa)- tem um bônus inédito, o 

Plano 10, que devolve 50% em diversos 
níveis.

Mais informações sobre este novo 
MMN da Fábrica Life Extreme, através 
do Whatsapp (11) 95664-6687.

Inovador
Com um plano de negócio inovador, a 

LIfe Extreme oferece 50% sobre todas as 
recompras de toda a rede, distribuindo 
10% até a 5ª Geração. 

O Slogan é: “NOSSO PLANO É 
10”

Nunca, no mercado, houve tamanha 
ousadia de oferecer tanto e de forma tão 

sintética, sem complicações. 
A Life Extreme, chegou para realmente 

mudar o conceito de MMN.

Bioquântico
A LIfe Extreme vem para revolucionar 

o mercado de vendas diretas com uma 
proposta muito inovadora, com o maior 
Portfólio de produtos nano tecnológicos 
do mercado. 

A Life Extreme, reconhecida no mer-
cado como líder no segmento Bioquântico 
através das seguintes tecnologias: 

* Holofractal 
* Infravermelho longo 
* Íons negativos 
* Magnetoterapia 
Grafeno & Cosméticos
A Life Extreme revoluciona o merca-

do trazendo o GRAFENO em sua linha de 
produtos.

 Na linha de cosméticos, outra grande 
inovação, primeira linha de cosméticos 
com tecnologia de ressonância vibracio-
nal, principio da Cymatic da física moder-
na, que em muito breve se estenderá para 
a linha nutricional.

Life Extreme tem bônus de 50%
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O crime também não compensa na Tur-
quia. Foi notícia de destaque em se-
tembro nos principais portais, como 

o UOL entre outros,  a condenação na Tur-
quia do criminoso criador da pirâmide Tho-
dex, Faruk Fatith Özer e de seus dois  irmãos, 
que participavam também do esquema.

Até aí seria uma notícia usual. O desta-
que foi o número de anos a que o trio foi 
condenado: nada menos que 11.196 anos de 
prisão cada um. 

A Turquia agora adota penas de altíssi-
ma duração, depois de abolir a pena de mor-
te, que era uma condição para que entrasse 
na Comunidade Europeia.

Interpol
O crimimoso havia fugido da Turquia le-

vando US$2 bilhões, mas entrou na lista de 

difusão vermelha da Interpol, a polícia in-
ternacional, e foi preso na Albânia em agos-
to de 2022.

Faruk fazia grande publicidade para 
atrair investidores prometendo, entre ou-
tras coisas, doar veículos de luxo para al-
guns deles.

Brasil
Desde o dia 23 de junho último, com o 

decreto assinado pelo Presidente da Repú-
blica, as empresas de investimentos com bit-
coins passaram a ser fiscalizadas pela CVM 
- Comissão de Valores Mobiliários- e pelo 
Banco Central.

Em caso de constatação de crime finan-
ceiro, a Polícia Federal será acionada exata-
mente como acontece nos EUA com a SEC, 
equivalente à CVM, que é ligada ao FBI, a 
polícia federal americana.

Ao contrário do Brasil, nos EUA o cri-
me de pirâmide financeira dá cadeia. 
Na terça-feira 26 de setembro saiu 

a sentença de 12 anos de prisão para o bra-
sileiro Gutemberg dos Santos ( foto). Ele já 
está preso há algum tempo e no início do 
ano havia se declarado culpado de partici-
par de uma organização criminosa de pirâ-
mide financeira que se expandiu para outros 
países, inclusive o Brasil.

Carismático e bem falante, se apresenta-
va como consultor financeiro e coach finan-
ceiro/motivacional, até com livro publica-
do. Além de Gutemberg seu cúmplice Pablo 
Renato Rodriguez foi o outro condenado, 
com mesma pena.

Entenda o caso
       Gutemberg nasceu em Recife, foi cria-

do em São Paulo e emigrou para os EUA. 
Fundou então não uma, mas duas pirâmi-
des financeiras - primeiro a ViziNova e de-
pois a Airbit Club- que foram condenadas e 
penalizadas pelo SEC, órgão de controle fi-
nanceiro que equivale à brasileira CVM-Co-
missão de Valores Mobiliários, só que com 
poder de polícia através do FBI, a polícia fe-
deral americana.

Para não ser preso, Gutemberg mu-
dou-se para o México, de onde continuou 
a promover e administrar os golpes, agora 
impunemente, para cidadãos em território 

americano, o que em tempos de internet foi 
bem fácil.

Vacilo
Mas ele cometeu o deslize de ir até o Pa-

namá para expandir os negócios, país na 
América  Central que tem estreitas relações 
com os EUA inclusive no âmbito judicial. Lá 
foi agarrado pelo FBI e deportado para os 
EUA, permanecendo preso até o julgamen-
to, que foi realizado em setembro.

Até Cafu
A ousadia de Gutemberg dos Santos 

não conhecia limites. Para divulgar o novo 
golpe Airbit Club no Brasil, contratou o ex-
-jogador  pentacampeão brasileiro Cafu (à 
dir.na foto), utilizando-se de sua imagem e 
anunciando-o como Embaixador da Airbit.

Milhares de brasileiros aderiram ao gol-
pe da Airbit Club, com P.T., perda total.

Brasileiro é condenado nos Estados Unidos
Piramideiro pernambucano pegou 12 anos

Piramideiro pega 11.000 anos de prisão
Tinha roubado US$2 bilhões dos investidores
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